



# LANDKREIS HAVELLAND

## Ministerpräsident zu Gast im Landkreis

*Landrat begrüßt den Ministerpräsidenten, Foto: Pressestelle*

31.01.2014

Am heutigen Freitagmittag, dem 31. Januar 2014, hat Landrat Dr. Burkhard Schröder den Ministerpräsidenten Dr. Dietmar Woidke als seinen Guest im Kreishaus begrüßen dürfen. Der Ministerpräsident setzt somit die Reihe seiner Arbeitstreffen mit Landräten und Oberbürgermeistern des Landes fort.

Nachdem sich die beiden in einem Vier-Augen-Gespräch zu verschiedenen für den Landkreis relevanten Themen wie der Verbesserung des Hochwasserschutzes in der Region, der Gesundheitsversorgung und der anstehenden Bundesgartenschau ausgetauscht hatten, stand ein Besuch im Premnitzer Unternehmen *Märkische Faser* auf dem Programm.

Abschließend kamen sie am späten Nachmittag mit ehrenamtlich tätigen Havelländerinnen und Havelländern zu einem Gespräch zusammen.

*Landrat begrüßt den Ministerpräsidenten, Foto: Pressestelle*

[Zurück](#)